

---

Presseinformation Nr. 1190

---

23. November 2005

---

## **BRÜDERLE: Ordnungspolitik braucht wieder eine Stimme im Kabinett**

---

*BERLIN. Zur Übergabe der Amtsgeschäfte an den neuen Bundeswirtschaftsminister Michael Glos erklärt der stellvertretende Fraktionsvorsitzende und wirtschaftspolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion Rainer BRÜDERLE:*

Ich wünsche Michael Glos viel Erfolg in seinem neuen Amt. Ich hoffe, der ordnungspolitische Geist des Wirtschaftsministeriums inspiriert seinen neuen Minister. Ordnungspolitik muß endlich wieder eine Stimme in der Bundesregierung haben. Das Bundeskabinett braucht einen Streiter für wirtschaftsfreundliche Rahmenbedingungen. Das betrifft alle Politikbereiche. Besonders dringlich ist es, den Arbeitsmarkt zu flexibilisieren, die sozialen Sicherungssysteme zu reformieren und die Unternehmenssteuern so zu reformieren, daß es in Deutschland wieder attraktiv ist, unternehmerisch tätig zu sein. Nur so können der Wirtschaft die nötigen Freiräume eröffnet werden, damit sie wieder Arbeitsplätze schafft.

Ich wünsche mir, daß Michael Glos mit seinem mittelständischen Hintergrund die Sorgen und Nöte der mittelständisch geprägten deutschen Wirtschaft stets im Blick hat und deren Belange im Kabinett wirkungsvoll vertritt.

Knut Steinhäuser  
Telefon: (030) 227-52378  
pressestelle@fdp-bundestag.de

Verantwortlich:  
**ISABELLA PFAFF**

**Telefon**  
(030) 227-52388

**Fax**  
(030) 227-56778

**E-Mail**  
pressestelle@  
fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE

---

Neuer Internet-Auftritt der FDP-Bundestagsfraktion!  
Modernes Design, aktuelle Informationen und kompakter Service.  
[www.fdp-fraktion.de](http://www.fdp-fraktion.de) Schauen Sie rein!